

Lausanne. Der britische Mannschafts-Olympiasieger und Team-Europameister Scott Brash ist weiter die Nummer 1 auf der Weltrangliste der Springreiter, doch dicht gefolgt von den beiden Deutschen Ludger Beerbaum und Marcus Ehning.

Der seit November letzten Jahres als Nummer 1 der Springreiter-Weltrangliste geführte britische Mannschafts-Olympiasieger und Team-Europameister Scott Brash (28), der bei den Weltreiterspielen in der Normandie vor einigen Wochen nicht gerade groß auffiel, hält nach wie vor die Spitzenposition vor dem viermaligen Olympiasieger Ludger Beerbaum (Riesenbeck) und dem um einen Rang nach vorne gerückten Marcus Ehning (Borken). Auf Platz 7 verbesserte sich der zweimalige deutsche Meister und Weltcupgewinner Daniel Deuber (Hünfelden). Der niederländische Doppel-Weltmeister Jeroen Dubbeldam ist von den Top Ten im Moment noch Meilen entfernt, immerhin verbesserte er sich vom 69. auf den 44. Platz.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)